
9 Pièces

Réf. MZIST1820

Prix NC

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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À quelques pas de Saint-Tropez, cette magnifique bâtisse entièrement

rénovée  allie  le  charme  de  l'authentique  au  confort  du  moderne.

Implantée  au  cœur  d'un  vaste  jardin  arboré,  la  villa  se  niche  sous  de

majestueux arbres, offrant une atmosphère paisible et ombragée, idéale

pour  les  chaudes  journées  d'été.  La  piscine,  discrètement  intégrée

dans  ce  décor  verdoyant,  invite  à  la  détente  en  toute  intimité.  À

l'intérieur,  la  villa  climatisée  propose  4  chambres  en  suite,  chacune

avec sa propre salle de bain, ainsi qu'une mezzanine pouvant accueillir

un espace de repos ou un coin bureau. Volumes ...

Just  a  stone's  throw  from  Saint-Tropez,  this  magnificent,  fully  renovated  building

combines authentic charm with modern comforts.Set in the heart of a vast wooded

garden,  the  villa  nestles  beneath  majestic  trees,  offering  a  peaceful,  shady

atmosphere  ideal  for  hot  summer  days.  The  swimming  pool,  discreetly  integrated

into  this  verdant  setting,  invites  you  to  relax  in  complete  privacy.Inside,  the

air-conditioned villa offers 4 en-suite bedrooms, each with its own bathroom, plus a

mezzanine that  can accommodate a rest  area or office corner.Generous volumes,

meticulous finishing and a warm ...
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